

Und immer sind da Spuren deines Lebens, Bilder, Gefühle, Augenblicke, die uns an dich erinnern und uns glauben lassen, dass du bei uns bist.

Unfassbar und überraschend für uns alle hat das hilfsbereite Herz unseres Freundes

Heinz Leemann

16. Juni 1964 – 25. Dezember 2016

an Weihnachten aufgehört zu schlagen. Wir sind traurig, denn ein weiterer liebenswürdiger Mensch hat uns für immer verlassen. Zurück bleiben wunderbare Erinnerungen an einen gutmütigen Kollegen, der unsere Stammrunde mit seinem grossen Interesse am Weltgeschehen und seinem trockenen Humor bereichert hat. Ihm war der freundschaftliche Austausch und die Harmonie unter uns «Stammbrüdern» stets ein grosses Anliegen.

Vielen Dank Heinz für all die schönen Momente, die wir mit dir erleben durften. Wir vermissen dich, doch in unseren Herzen lebst du weiter.

Deine Kollegen mit Familien vom
«Mäntig-Stamm»

Rolf Baumann
Donat Elsener
Rolf Huber
Ruedi Leemann
Bernhard Lenz
Markus Stüssi
Thomas Zimmerli

Die Beisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.